



DISTINCTION PALACE

Moins de deux ans après son ouverture, le Peninsula Paris, hôtel 5 étoiles situé à deux pas des Champs Elysées et de quelques-uns des monuments, musées et boutiques de luxe les plus célèbres au monde, se voit décerner la très convoitée distinction « Palace ». Doté de spacieuses chambres et suites, de trois restaurants, de terrasses panoramiques et d'un spa de 1 800 m², il rejoint le cercle prestigieux des palaces parisiens.

The Peninsula Paris, 19 avenue Kléber, Paris 16 (01 58 12 28 88).

"PALACE" DESIGNATION

Less than two years after its opening, The Peninsula Paris, the 5-star hotel a stone's throw from the Champs Elysées and some of the world's most famous monuments, museums and luxury boutiques, has been awarded the highly-coveted "Palace" designation. Offering spacious rooms and suites, three restaurants, panoramic terraces and a spa of 1,800 m², The Peninsula joins the prestigious circle of palatial Parisian addresses. ■



NOUVEAU DÉCOR AU MONTALEMBERT

Pour ses 90 ans, le Montalembert vient de s'offrir une rénovation tout en douceur signée par l'architecte-décorateur Pascal Allaman. Proposant 50 chambres dont 10 suites, un restaurant, un bar et un spa Carita, l'hôtel affiche une allure élégante et graphique au style parisien affirmé.

FACELIFT FOR LE MONTALEMBERT For its 90th anniversary, Le Montalembert has just treated itself to subtle renovation entrusted to architect-decorator Pascal Allaman. Proposing 50 rooms including 10 suites, a restaurant, bar and Carita Spa, the hotel now boasts elegant, graphic decor in true Parisian style. **Hôtel Montalembert, 3 rue Montalembert, Paris 7 (01 45 49 68 68).**

UN BUTLER DÉDIÉ À CHAQUE HÔTE

L'esprit d'extrême personnalisation est plus que jamais d'actualité à La Réserve. Les 40 chambres et suites de ce confidentiel hôtel parisien possèdent désormais leur butler (majordome) attitré. La Réserve devient ainsi le premier palace parisien à proposer ce service exclusif.

A BUTLER FOR EVERY GUEST

*The spirit of extreme personalization is more than ever on the cards at this highly confidential Parisian hotel. The 40 rooms and suites now have their own bespoke butlers. La Réserve thus becomes the first "palace" in Paris to propose this exclusive service. **La Réserve, 42 avenue Gabriel, Paris 8 (01 58 63 60 60).***

